

BAS-MONO / L'association « Un Regard Vers le Sud – France » fait don de matériels au village d'Adého Sédoh - Kondji

L'association « Un Regard Vers le Sud – France » a fait don le jeudi 30 mai d'un important lot de matériels d'effets vestimentaires au village d'Adého Sédoh-Kondji dans le canton d'Attitogon, à dix km, au Sud-Ouest d'Afagnan dans la préfecture du Bas-Mono.

La cérémonie de remise s'est déroulée en présence des autorités préfectorales, éducatives, traditionnelles, des forces de l'ordre, des membres de l'association, des ressortissants d'Adého à Lomé ainsi que de la population de ladite localité.

Estimé à plus de 8000 000 de F CFA, le don est composé d'un véhicule, de 12 ordinateurs et leurs accessoires, de 4 vélos, des imprimantes, des photocopieurs, des livres, des classeurs, des sacs, des ballons, des casques, des béquilles, des jouets, des effets vestimentaires et autres. Ce geste se situe



Remise des clés du véhicule au chef du village d'Adého Sédoh Kondji Togbui Blaise 1^{er} (à gauche).

dans le cadre des actions humanitaires de l'association en vue de venir en aide aux populations vulnérables. C'est également une manière pour l'association de contribuer à l'amélioration des conditions de vie et de travail de la population. A travers cette action, l'association « Un Regard Vers le Sud – France » veut accompagner la population dans ses efforts pour le

développement du milieu et appuyer le gouvernement dans sa politique de développement. Dans son mot de bienvenue, le chef du village d'Adého Sédoh-Kondji, Togbui Blaise Toulassi Sédoh 1^{er} a exprimé sa reconnaissance aux dirigeants de « Un Regard Vers le Sud – France » pour leurs actes de générosité en vue de contribuer



Véhicule offert au village d'Adého-Sedh Kondji.

au développement du milieu. Il a relevé les défis auxquels le village est confronté notamment la voie d'accès, l'électrification du milieu, les bâtiments scolaires, l'accès à l'eau potable et le non enregistrement des naissances.

Le président de l'association « Un Regard Vers le Sud-France », Jean-Claude Attissogbé et celui du Togo, Jean Koffi Woaké ont témoigné

leur reconnaissance à la population pour sa mobilisation et l'accueil dont ils ont été l'objet. Ils ont félicité le chef du village pour ses efforts et relevé les objectifs qui sous-tendent leur action. Ils ont indiqué que les matériels permettront de faire des recherches en vue de renforcer et améliorer la prestation de service des enseignants pour former les futures cadres du milieu. Ils ont demandé à la population

de soutenir son chef dans ses actions de développement et de prendre soins des matériels mis à sa disposition.

Le président de la délégation spéciale de la préfecture, Dogbé Amavi Nestor et le préfet du Bas-Mono, Sogbo Kokou Amétépé ont remercié les donateurs qui ne ménagent aucun effort pour le développement de la localité. Ils ont salué les relations de partenariat entré le Togo et la France qui ont permis la remise du don et indiqué que le don vient en appui aux efforts du gouvernement. Ils ont rassuré les responsables de Un Regard Vers le Sud-France de leur disponibilité à œuvrer pour un bon usage des matériels.

(ATOP)

CINKASSE/ Tournée de prise de contact du Préfet Yanani

Le préfet de Cinkassé, le commandant Yanani Tiékabe a effectué du 4 au 7 juin une tournée de prise de contact dans les 8 cantons de sa préfecture.

Cette visite de prise de contact uniquement limitée aux chefs de canton et de village, aux responsables religieux, aux comités cantonaux et villageois de développement et aux personnes ressources a permis au représentant du pouvoir central d'échanger avec ces leaders d'opinion sur des questions de sécurité et de développement de la préfecture.

Il s'est rendu successivement dans les cantons de Boadé, Gloungoussi, Gnoaga, Timbou, Nadjoundi,



Une étape de la tournée du préfet Yanani (à droite).

Sam-Naba, Biankouri et Cinkassé où il a entretenu son auditoire sur l'insécurité grandissante marquée par la menace des terroristes dans certains pays voisins du Togo.

Le préfet Yanani a indiqué que l'insécurité est un

danger pour la société et constitue un frein au développement. Pour éviter cette situation, dans notre pays, le commandant Yanani a invité les populations à plus de vigilance et à une étroite collaboration avec les forces de l'ordre et de sécurité

en matière d'information et de renseignement sur toute présence d'individu inconnu dans leurs milieux respectifs.

Le préfet a également instruit les populations sur l'importance des élections locales du 30 juin prochain et a demandé à celle-ci d'aller le moment

venu pour élire leurs conseillers municipaux qui se chargeront du développement de leur milieu.

La question de la scolarisation des enfants a été aussi abordée par

le préfet qui a appelé les parents à scolariser leurs enfants sans distinction de sexe car l'éducation scolaire constitue le socle de tout développement a-t-il conclu.

(ATOP)

AVIS DE REUNION

Le président de l'Amicale des Ressortissants du Canton de Tchitchao à Lomé et ses environs, informe tous les membres de ladite Amicale, qu'une réunion ordinaire se tiendra le **dimanche 16 juin 2019** dans l'enceinte du Restaurant le Retour (ancien Restaurant New Morning), face à la Station Total Agoè-Assiyéyé, sur la route du Camp FIR (Mission Tové), à partir de **09 heures 30 minutes**.

En raison de l'importance de l'ordre du jour, la présence de tous les membres s'avère indispensable.

Le Président,
ADJI Tchalla



Spécial Municipales 2019



Togo Magazine L'Essence

GRAND QUOTIDIEN NATIONAL D'INFORMATION

N° 10556

Vendredi 14 Juin 2019

200 francs

LE FORUM ECONOMIQUE TOGO-UNION EUROPEENNE SOLENNELLEMENT OUVERT HIER

LE PRESIDENT FAURE ESSOZIMNA GNASSINGBE ENGAGE A «FAIRE PLUS ET MIEUX AVEC LE PND»



Photo de groupe des hautes personnalités avec le chef de l'Etat, Faure Essozimna Gnassingbé (7^e de la droite).

Lire page ... 3

LA CAMPAGNE DES ELECTIONS MUNICIPALES
2019 S'OUVRE AUJOURD'HUI A ZERO HEURE

**La CENI exhorte les
candidats à la courtoisie
et au strict respect de la
loi électorale**

Lire page ... 6

MAGAZINE GEOPOLITIQUE

**L'ambassadeur Marc Vizy
fait découvrir l'Outre-Mer
français et la complexité
de sa gestion au Club
Diplomatique de Lomé**

Lire page ... 1